
市政に関する一般質問通告一覧表 

令和３年第２回定例会 

日付 番号 質問事項及び要旨 質問方法 答弁者 

通 告 者 

通告時間 

（質問・答弁時間） 

６ 

月 

16 

日 

(水) 

１ 

１ 新型コロナワクチン接種について 

２ 新病院の感染症病棟について 

３ 危機管理について 

一括質問 

市 長 

及 び 

関係者 

40 番 

橋 本   登 

30 分 

２ 

１ 県との連携について 

２ コロナ禍の諸施策について 

３ 都市公園の魅力向上について 

４ 人と動物の共生する社会について 

（１）動物保護指導センターの運営について 

（２）くらしの中の人と動物の問題について 

（３）新たなセンターの再整備について 

５ 地域の諸問題について 

（１）国道357号の蘇我地区改良について 

（２）第一鎌取踏切の歩道整備について 

一括質問 

市 長 

及 び 

関係者 

23 番 

酒 井 伸 二 

35 分 

３ 

１ 新病院整備について 

（１）市民との協働について 

（２）患者や家族の支援について 

２ 太陽光発電施設の在り方について 

３ 入札について 

４ 臨海部の粉じん問題について 

５ 公立夜間中学設置について 

一問一答 

（２回目から） 

市 長 

及 び 

関係者 

15 番 

松 井 佳代子 

30 分 

（45 分） 

４ 

１ コロナワクチンの迅速な接種とＰＣＲ検査拡充について 

２ 土気の住みよいまちづくりについて 

３ 泉谷公園のみどりの保全について 

４ 小中学校給食費無償化と子ども医療費について 

一問一答 

（１回目から） 

市 長 

及 び 

関係者 

22 番 

椛 澤 洋 平 

24 分 

（36 分） 

５ 

１ 農福連携の推進について 

２ 労働移動を進める施策について 

３ 千葉港・千葉中央地区の魅力向上について 

４ 中央区の諸問題について 

（１）国道357号・神明町交差点の歩行者等の横断について 

（２）都町６丁目の雨水冠水対策について 

（３）仁戸名町・中田池公園の環境改善について 

一括質問 

市 長 

及 び 

関係者 

12 番 

森 山 和 博 

35 分 

６ 

１ 災害に強いまちづくりについて 

２ スタンドパイプの活用について 

３ 重層的支援体制整備事業について 

一括質問 

市 長 

及 び 

関係者 

２ 番 

青 山 雅 紀 

35 分 

  

通告を取り下げました 



６ 

月 

17 

日 

(木) 

７ 

１ 千葉市の有害鳥獣問題について 

２ コロナワクチン予防接種について 

３ ネクストコア千葉誉田工業団地開業に伴う地域周辺道路整 

備について 

４ 太陽光発電所建設について 

５ 緑区の諸問題について 

（１）誉田駅南口駅前広場と駅前道路の用地買収と進捗につい 

  て 

（２）誉田駅北側都市計画見直しについて 

（３）緑区地区ホールの建設について 

（４）誉田町１丁目ほまれ幼稚園先産業廃棄物不法投棄につい 

  て 

一括質問 

市 長 

及 び 

関係者 

43 番 

三 須 和 夫 

30 分 

８ 

１ 民生委員・児童委員について 

２ 保育について 

３ 生理の貧困について 

４ 高齢者の外出支援について 

一括質問 

市 長 

及 び 

関係者 

10 番 

安 喰 初 美 

24 分 

９ 
１ 市立病院事業について 

２ インクルーシブな社会作りについて 

一問一答 

（１回目から） 

市 長 

及 び 

関係者 

７ 番 

岩 井 美 春 

30 分 

（45 分） 

10 

１ 感染症拡大防止について 

２ 災害に強いまちづくりについて 

３ 集客施設のトイレについて 

４ 千葉市の資産管理について 

５ 自衛隊員募集への協力について 

一括質問 

市 長 

及 び 

関係者 

30 番 

小松﨑 文 嘉 

30 分 

11 

１ 避難所について 

２ 団地の再生について 

３ 花見川区の諸問題について 

（１）幕張町弁天町線の進捗状況について 

（２）総武快速電車の幕張駅停車について 

（３）美浜長作町線の渋滞緩和について 

（４）国道14号幕張町５丁目交差点の安全対策について 

一括質問 

市 長 

及 び 

関係者 

17 番 

石 川   弘 

30 分 

６ 

月 

18 

日 

(金) 

12 

１ 障がいがあってもなくても共に遊べる公園づくりについて 

２ まちなかベンチの充実について 

３ 社会教育について 

（１）社会教育委員会議と生涯学習審議会との統合について 

（２）若葉図書館と千城台公民館の移転について 

（３）花見川図書館とこてはし台公民館との複合化について 

一括質問 

市 長 

及 び 

関係者 

16 番 

山 田 京 子 

30 分 

13 １ 動物愛護管理行政について 
一問一答 

（１回目から） 

市 長 

及 び 

関係者 

８ 番 

小 坂 さとみ 

30 分 

（45 分） 

14 

１ 多様性社会と理解促進について 

２ 花見川区の諸問題について 

（１）投票所の改善について 

（２）防災行政無線について 

３ 公共施設の在り方と住民サービスについて 

一問一答 

（１回目から） 

市 長 

及 び 

関係者 

35 番 

盛 田 眞 弓 

24 分 

（36 分） 

通告を取り下げました 



６ 

月 

18 

日 

(金) 

15 

１ 社会的養護について 

２ 子宮頸がんワクチン接種について 

３ 避難所運営について 

４ 生理の貧困について 

５ 不登校支援について 

一問一答 

（１回目から） 

市 長 

及 び 

関係者 

９ 番 

渡 辺   忍 

40 分 

（60 分） 

16 

１ 新型コロナウイルス感染症対策について 

（１）ワクチン接種体制について 

（２）若者の感染症・後遺症対策について 

２ 公立夜間中学の在り方について 

３ 気候変動下における熱中症対策について 

一問一答 

（１回目から） 

市 長 

及 び 

関係者 

１ 番 

桜 井 秀 夫 

35 分 

（52 分） 

17 

１ コロナワクチンについて 

２ コロナ禍での大規模イベントについて 

３ 職員の不祥事について 

４ 周辺自治体との連携について 

５ 花見川区の諸問題について 

（１）幕張本郷周辺のまちづくりについて 

一問一答 

（１回目から） 

市 長 

及 び 

関係者 

25 番 

櫻 井   崇 

30 分 

（45 分） 

18 

１ 財政問題について 

２ コロナ対策について 

３ 病院行政について 

４ 学校環境について 

一括質問 

市 長 

及 び 

関係者 

46 番 

米 持 克 彦 

25 分 

６ 

月 

21 

日 

(月) 

19 

１ 防災・減災について 

２ 市役所職場環境の整備について 

（１）コロナ禍の下職員の安全な執務環境について 

（２）地下レストラン閉店に続き地下コンビニエンスストアー 

の閉店について 

３ 千城台西小学校・南小学校跡地利用について 

４ 金属スクラップヤードについて 

５ 農政と農政センターについて 

一問一答 

（１回目から） 

市 長 

及 び 

関係者 

50 番 

野 本 信 正 

24 分 

（36 分） 

20 

１ オープンな市役所づくりについて 

（１）事務事業に対する行政評価について 

（２）公金支出情報の公表について 

（３）情報発信・周知の効果測定について 

２ コロナ禍における対応について 

３ 情報セキュリティーの強化について 

４ 人口増加策について 

５ 「従軍慰安婦」「強制連行」「強制労働」という表現に関す 

る政府答弁を受けた対応について 

６ 生態系被害防止外来種「アメリカオニアザミ」の駆除スキ 

ームについて 

７ 美浜区の諸問題について 

（１）海の安全について 

一問一答 

（１回目から） 

市 長 

及 び 

関係者 

３ 番 

伊 藤 隆 広 

40 分 

（60 分） 

21 

１ 教育現場における子どもへの性暴力防止対策について 

２ コロナ禍における税収について 

３ コロナ禍における高齢者の健康増進について 

一括質問 

市 長 

及 び 

関係者 

４ 番 

鷲 見 隆 仁 

40 分 

22 

１ 防災について 

２ 特別支援教育について 

３ グリーンツーリズムについて 

一括質問 

市 長 

及 び 

関係者 

６ 番 

秋 山   陽 

30 分 



６ 

月 

22 

日 

(火) 

23 
１ 若葉区の交通について 

２ あんしんケアセンターについて 
一括質問 

市 長 

及 び 

関係者 

５ 番 

前 田 健一郎 

30 分 

24 

１ 公文書管理について 

２ 職員の不祥事について 

３ 内部統制について 

４ 外郭団体について 

５ 環境基本計画について 

６ 空家対策について 

７ 国道126号の移管について 

一問一答 

（１回目から） 

市 長 

及 び 

関係者 

18 番 

岡 田   慎 

40 分 

（60 分） 

25 

１ 教育問題について 

（１）変形労働時間について 

（２）ＧＩＧＡスクール構想について 

（３）子どもの性犯罪被害について 

２ 千葉市美術館について 

３ 環境問題について 

（１）地下水汚染問題について 

（２）幕張新都心廃棄物空気輸送システムについて 

（３）降下ばいじん環境目標値について 

４ 千葉市都市緑化植物園・水の里公園について 

５ 福祉行政について 

（１）視覚障害者問題について 

（２）介護保険問題と天海裁判について 

一問一答 

（１回目から） 

市 長 

及 び 

関係者 

49 番 

福 永   洋 

24 分 

（36 分） 

26 

１ 市役所・市施設で働く職員について 

２ 平和・人権について 

３ こども・若者施策について 

４ ごみ・環境施策について 

５ 安心・安全のまちづくりについて 

６ 動物愛護施策の推進について 

一問一答 

（１回目から） 

市 長 

及 び 

関係者 

19 番 

亀 井 琢 磨 

40 分 

（60 分） 

     一般質問  通告者 26人  通告時間 13時間35分（答弁時間含まず） 

 

※森山議員、小松﨑議員、福永議員は一般質問通告を取り下げました。 

通告を取り下げました 


